

Allier : il s'incruste à une fête d'anniversaire, abat trois personnes et se suicide



Samedi soir, un jeune homme fêtait son anniversaire avec sa famille et ses proches¹ à son domicile d'Espinasse-Vozelle, dans l'Allier.

Vers 21H30, un voisin s'est présenté avec une arme à feu² sur le chemin³ qui relie⁴ son domicile à la maison où se tenait la soirée d'anniversaire.

Cet homme, qui n'était pas invité, a abattu trois personnes : le jeune homme dont l'anniversaire était fêté, son père et un invité.

Il a également blessé par balles⁵ quatre autres personnes.

Les quatre blessés ont été transportés en urgence relative⁶ à l'hôpital de Vichy. Leurs jours ne sont pas en danger.

Quant au tireur⁷, il se serait ensuite suicidé en retournant son arme contre lui. Il était a priori⁸ inconnu des services de police.

On ignore pour l'instant les raisons de son geste.

La fête du village, qui se déroulait avec un feu d'artifice, parallèlement à la fête privée⁹ où a eu lieu la fusillade¹⁰, a été contenue, les participants étant maintenus sur place.

fira sin födelsedag	inte veta	utspela sig
en granne	fyrverkeri	sitt vapen
även, också	skjuta ner, skjuta ihjäl	födelsedagsfest
1	2	3
4	5	6
7	8	9 – 10